



# Editorial

Estimados Amigos:

Hemos experimentado una plena satisfacción por la masiva aceptación y gratificantes comentarios sobre el primer número de Neurotarget.

Decidimos, por este motivo, afrontar el desafío de asegurar la periodicidad de la publicación sin detrimento del nivel científico y gráfico logrado en el inicio.

Es indispensable, para cumplir nuestro objetivo, la participación de todos aquellos colegas involucrados en el campo de la Neurocirugía Funcional, Estereotaxia, Radiocirugía y ciencias afines, que estén interesados en el intercambio de sus experiencias científicas, por medio del envío de artículos originales, revisiones, reportes de casos, notas técnicas y comentarios de eventos científicos relacionados.

Deseamos lograr por intermedio de la revista la difusión masiva de la especialidad en la América Latina, y por sobre todo, fortalecer los lazos creados y fomentar nuevos vínculos, individuales e institucionales, entre los múltiples colegas y sociedades relacionados con este tan singular y creciente aspecto de la Neurocirugía.

En este número contamos con un extenso artículo central, el cual revisa y plantea en forma aguda y crítica el actual rol de la neurocirugía en el control del dolor crónico, así como ocho artículos originales enviados por colegas de diferentes países del continente.

Una sección especial ha sido destinada a la III Reunión Bianual de la Sociedad Latinoamericana de Neurocirugía Funcional y Estereotaxia (SLANFE), que se realiza en forma conjunta con el XXXII Congreso Latinoamericano de Neurocirugía (CLAN). En la misma podrán observar el programa completo de un ambicioso nivel científico así como la totalidad de los resúmenes de las mini conferencias programadas.

Por último, con mucho dolor deseamos recordar a un colega, excelente persona y brillante profesional que no se encuentra físicamente con nosotros, pero definitivamente está presente a través de su espíritu y su legado. El día 2 de Abril falleció el Dr. Edwin Ruiz, neurocirujano de vanguardia en toda América Latina, presidente en función de la Sociedad Latinoamericana de Neurocirugía Funcional y Estereotaxia. Su amigo y leal colaborador, el Dr. Bernardo Pérez, nos recuerda con todo respeto y cariño a esta inolvidable persona.

Dr. Fabián Piedimonte  
Editor